

¡Defiende el planeta!

Con esta actividad, lo que pretendemos es lograr de manera directa sensibilizar a los niños del problema actual que tenemos con el medio-ambiente. Y así, impulsar el principio medio-ambiental.

Esta actividad va a consistir en ir clicando en los diferentes apartados que se nos muestra a través de imágenes en movimiento, con el fin de proporcionar una información educativa, y como dato a destacar se puede escuchar una canción que proporciona la página. Así pues, por cada clic se nos explica los distintos temas y problemas medioambientales que sufrimos actualmente, además, se nos muestran las causas y consecuencias, esto es muy importante para ir adquiriendo conocimientos ya que, de este modo concienciaremos a los niños de una forma sencilla sobre lo que ocurre. Por último, se nos ofrece soluciones que podemos llevar a cabo para mejorar la situación, también debemos hablar del apartado llamado “escuela de ozzy” que dentro de éste, encontramos una serie de contenido a trabajar, que son unos packs educativo primario y secundario, además del glosario que nos lo podemos descargar gratuitamente.

Para ello, el pedagogo simplemente ayudará a acceder a los niños a la actividad en el ordenador y luego, los dejará investigar en ella. En todo momento, se ofrecerá para resolver cualquier tipo de duda.

Los instrumentos que necesitaremos para el desarrollo de esta actividad, serán simplemente ordenadores. Respecto a los recursos humanos, requeriremos a un pedagogo que explique el fin de esta actividad y resuelva dudas. Su evaluación, se hará a través del número de descargas de los PDF de los distintos packs que se ofertan y también, de los comentarios que hagan mediante el correo electrónico.

Por último, la duración estimada de esta actividad será de una hora.

